



4階では季節にちなんだ物を画用紙などで手作りし飾っています。今回は6月ということで、職員が梅雨をイメージして共有スペースに飾り付けをしました。仕事の合間などに作成するため時間はかかりますが、利用者様と会話する時間が出るため、職員にも良い機会となっています。



5月は「ほうじ茶シフォンケーキ」を手作りしました。生地がふわふわで黒糖とほうじ茶を合わせたソースが絶品と好評でした。又、利用者様より生果物が食べたいとリクエストがあり、季節の生果物を定期的に提供しています。5月はいちご、さくらんぼ、キウイの3種類でした。



風が心地よい季節なので、気分転換に屋上をお散歩しました。屋上はとにかく風が強いですが、景色は抜群に良いです。お天気が良ければ富士山や丹沢の山々を近くに感じ、緑園都市駅や街並みが一望できます。6月のある晴れた日に屋上から撮った景色と、施設から少し歩いた坂道から撮った富士山が綺麗でした。



毎月第2木曜日に開催している4階のガーデンパーティー、5月は季節のお花のユリとバラを彩った2種類の練り切りを提供しました。今回は「コロナウィルス感染対策の為、各ユニットで行いました。利用者様からは「綺麗ね!」と好評でした。今後も皆様の笑顔がふれるような企画をしてまいります。



木々の緑が深くなり、夏の気配を直ぐ近くに感じる季節ですね。畑は現在じゃがいもがすくすくと成長しています。去年は梅雨の長雨により生育がイマイチでしたが、今年は豊作を楽しみに育てていきたいと思えます。収穫は7月頃の予定です。

